



Fundación Reforestemos: Una semana de acción por los bosques nativos de Chile

Fundación Reforestemos reafirma su compromiso con la restauración de los ecosistemas nativos en la Patagonia, concluyendo con éxito dos importantes jornadas de voluntariado en la Región de Aysén. Con la participación de voluntarios provenientes de todos los rincones de Chile, y la presencia de partici-

pantes internacionales, se trabajó arduamente en la restauración de uno de los pulmones verdes más importante del hemisferio sur del planeta. En esta oportunidad, la versión n°30 del voluntariado ciudadano de Reforestemos en la Patagonia, contó con participantes seleccionados de entre más de 2.000 postulantes, demostrando una vez más el profundo nivel de compromiso y pasión que despierta la conservación de los bosques nativos en la ciudadanía. Entre el 6 y 8 de septiembre, se llevó a cabo el voluntariado ciudadano auspiciado por Gnomo, con más de 40 voluntarios de todo Chile, quienes se reunieron en el Monumento Natural Dos Lagunas para plantar 2.000 lengas. Estos árboles fueron producidos en el vivero Reforestemos -el más tecnológico de la Patagonia-, creado con el objetivo de revertir el déficit de producción de plantas nativas, y el que en su primer año, alcanzó la producción de más de 85 mil plantas. Cabe destacar que la pionera y tecnológica iniciativa disfrutó de la colaboración entre el mundo público y privado, contando con el apoyo de la Ilustre Municipalidad de Coyhaique. En tanto, entre el 10 y 12 de septiembre, Fundación Reforestemos realizó un voluntariado corporativo con la participación de destacados vendedores de Epson Latinoamérica, provenientes de Chile, Brasil, Colombia, Argentina y México.